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Conçu par Peter  Lombardi  pour l'architecte new-yorkais primé Robert

A.M. Stern, Cette Villa est le refuge de grande classe où vous pouvez

trouver  la  paix  parmi  les  pins.Cette  villa  de  style  provençal  de  deux

étages  combine  la  pierre  calcaire  locale  et  l'argile  antique  avec  un

design simple et  spacieux qui  exploite  les  incroyables vues sur  la  mer

de  la  côte  d'Eze  à  proximité.  Avec  1  500  m²  de  jardins  et  290  m²

d'intérieur  décloisonné,  c'est  l'évasion  parfaite.En  vous  promenant

dans  les  jardins  paysagers  ou  en  barbotant  dans  la  piscine  chauffée,

vous aurez l'impression que toute la Côte d'Azur ...

Designed by Peter Lombardi for the award-winning New York architect Robert A.M.

Stern,  This  Villa  is  the  high-class  hideaway  where  you  can  find  peace  among the

pines.This  two-storey  Provençal-style  villa  combines  local  limestone  and  antique

clay  with  simple  spacious  design  that  harnesses  the  incredible  sea  views  of  the

coast  of  Eze  nearby.  With  1,500  sqm  of  gardens,  and  290  sqm  of  open-plan

interior,  it's  the  perfect  escape.Walking  through  the  landscaped  gardens  or

splashing in  the heated swimming pool,  you'll  feel  as  if  all  the French Riviera  was

created just for you.The Villa is one of the ...
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